

愛宕東小学校教育目標 豊かな心を持ち 実践しようとする子 かしい子 やさしい子 げんきな子
令和2年度 重点教育目標 『未来に向かって 自分をみかく子 ～ 思い合い 学び合い ～ 』



愛東だより

令和2年度 旭川市立愛宕東小学校 学校通信 11月号 11月27日(金)発行

『仲間とともに♪』 Part3

愛宕東小学校長 山 川 美千代

寒さが増し、雪催の季節となりました。

学校では、これまでと同様、子どもたちの安全・安心を守るため、感染予防を第一に考え、「何ができるのか」「そのためにはどうすべきか」を模索しながら、教育活動を進めています。

11月9日(月)から19日(木)までの7日間で、保護者の皆様との個人面談を行いました。時間を短縮しての実施となってしまいましたが、ご家庭でのお子さまの様子や学校での困り感、要望等、お声をたくさん伺うことができました。

この間のご協力につきまして、感謝申し上げます。

さて、2学期も残すところわずかとなりました。2学期は、ミニ運動会、遠足、修学旅行に宿泊研修、社会見学といった校外学習など、学校内から学校外での学習もすることができました。最近では、なかなか外で遊ぶことが厳しい季節となりましたが、東っ子ホールや教室で「新しい学校での生活様式」を踏まえながら、遊び方を工夫し、休み時間を楽しんでいるようです。中には、休み時間を「分からないことが分かるようになりたい」と友だちと学習プリントに精を出す高学年もいます。



子どもたちは、授業の中での仲間とのかかわりや、休み時間に一緒に過ごす中で、他者を認めたり、新たな自分を発見したりし、人の気持ちや考えていることが分かるようになります。また、多様なものの見方や考え方もできるようになります。友だちとの会話は、相手に分かりやすい伝え方・話し方を考えることになり、言葉の数も増え、表現力も広がります。さらには、会話を通してイメージを膨らませ、想像力を豊かにすることにもつながります。愛宕東小学校の今年の重点目標である「思い合い・学び合い」、

そのものでもあるのです。

教職員は、そうした子どもたちの力をより一層高めるため、様々な研修を行っています。先日は、プログラミング教育に関する内容でした。

ご家庭でも「今日の学校の様子」をぜひ聞いてみてください。(お子さまの話の内容により何かありましたら、ご連絡ください)

ご協力に感謝

限られた時間でしたが、学校やご家庭での子ども達の様子に関する情報交換を行うことができ、有意義な個人面談となりました。お忙しい中、保護者の皆様には都合をつけて来校いただきまして、ありがとうございました。

また、学校評価にかかわるアンケートへの回答にも、全面的なご協力をいただきましたこと、重ねてお礼申し上げます。

今回の面談やアンケートから得た情報を生かしつつ、これからも学校と家庭と力を合わせながら、東っ子達の成長を見守っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

異学年交流

今月は、複数学年による異学年交流がありました。



休み時間を利用して、1年生を楽しませていたのは6年生です。活動場所を分散し、小グループごとに交流する等、新型コロナウイルス感染症対策もばっちりでした。優しいまなざしで、

1年生をお世話する6年生の姿が印象的でした。

生活科の授業で、1年生と交流を深めたのは2年生です。会場となった体育館全面を使ったダイナミックな活動でした。遊戯内容もよく工夫されており、1年生が心から楽しんでいる様子が伝わってきました。



プログラミング学習

市内各校を巡回してきたプログラミング学習用ロボットの「Pepper (ペッパー)」が、現在は愛宕東小学校に配置されています。

昨年度同様、3年生以上の総合的な学習の時間に、プログラミング的思考を身に付けることやコンピュータの基本的な活用スキルの定着を目的とした「プログラミング学習」の中で活用しています。



授業で、プログラミングの仕方を一通り学んだ後は、ロボットにどんなことをさせたいかを自分達で考えたり、プログラムを実際に作成したりする活動を行っていました。パソコンでプログラムした指示のとおり話したり動いたりするロボットの姿を見つめる子ども達の目は、キラキラと輝いていました。

12月の行事予定

- 1日(火) 街頭指導
私の未来プロジェクト(4年)
 - 4日(金) クラブ活動
 - 11日(金) 委員会活動
 - 15日(火) 諸費引落日
 - 16日(水) 東っ子タイム
 - 18日(金) クラブ活動
冬休み図書貸出(低)
 - 21日(月) 冬休み図書貸出(中)
 - 22日(火) 冬休み図書貸出(高)
 - 25日(金) 2学期終業式…給食あり
1~6年(B日課4時間授業)
 - 26日(土) 冬休み
- <3学期始業式…給食あり>
- 1月13日(水) 6年始業式(4時間授業)
 - 14日(木) 6年(4時間授業)
 - 15日(金) 1~5年始業式(4時間授業)



参観日(学習発表会)

- 2月17日(水) 6年1・2組
- 18日(木) 6年3・4組
- 19日(金) 5年1~3組
- 22日(月) 4年1~3組
- 24日(水) 3年1~3組
- 25日(木) 2年1~3組
- 26日(金) 1年1~3組

朝の挨拶運動

毎週水曜日の登校時に、代表委員による挨拶運動が行われています。

玄関前に立ち、登校してくる児童に次々と投げかけられる挨拶は、いつも爽やかに感心します。マスク越しではありますが、率先して声をかける姿が東っ子の模範となっています。



校内絵画展

11月11日~27日の期間で、校内絵画展を開催しました。各学級の廊下壁面や職員室前廊下に作品を掲示していただきましたので、個人面談で来校した折に、ご覧になった方も多かったことと思います。



校内においては、児童同士で鑑賞し合う時間を設けることで、互いの作品のよさ認め合う機会をつくっています。